

1年だより

令和2年3月24日
#いざ来年度へ
1年生学年主任
松嶋秀和
最終第40号



あいことば 愛言葉

G組 丸山翔
嫌なことにも全力で取り組む姿。それを全力で応援する姿。この一年間、多くの事に全力で取り組んでい

るみんなの姿がとってもキラキラしていました。そんなみんなは...常に「きらりん☆レポリュンション」だ！以上！一年間ありがとうございました！

A組 鈴木知子
あいさつで始まり、あいさつで終われる元気な一年生。ダンスで始まり、ダンスで終わった素敵なこの学年。「ヤングマン」「ピーマン」また、みんなで踊ろう！！

F組 佐川信子
先生がいつも目指しているのは「みんなにとって居心地の良いクラス」。一人一人、好きなことも考

H組 加藤慶士
「苦しい時こそ笑って、楽しいときはもっと楽しく。」毎日の生活の中で、不満の出そうなときこそ笑って、楽しむときには恥なんか捨てて、そんな生活ができればきっと毎日が楽しくなります。きつと君たちならできている。三送会を見ていて、そう思っていました。

B組 大田弘司
○ゾンブラ イムビデオでのオススメ。映画『ジョニー・イングリッシュ』、アニメ『痛いのは嫌なので防御力に極振りしたい』の間ありますが、一年

先生たちも1年間でこんなに成長しました



C組 藤居美帆
皆に多くの元気をもらいました。皆とたくさんしゃべって、笑って、優しい心にもたくさんふれました。皆のパワーはとって

E組 宮下舜
四月にどんな状態で皆さんが登校するのかを楽しみます。新型中二病。慣れによる怠惰。反抗期。学習意欲の欠如。服装の乱れ...などは、絶対にはないと信じていますよ。

支援 北野直子
愛と信頼があふれるこの学年で過ごした一年、とっても楽しかったです。肉大好き肉食系女子として、ミートソーススパゲッティも美味しく調理でき、黒毛和牛の鉄板焼きも食べ大満足大充実のこの学年が大好きです♡これからの皆の成長を楽しみにしています。

D組 鈴木雄大
どこのクラスに入っても、温かい雰囲気、可愛すぎる一年生。そんな一年生の雰囲気がとても素敵で大好きでした。大田先生オス

一年 伏田里紗
一年間ありがとうございました。他人を思いやって行動できる素敵な学年で、楽しく過ごすことができました。四月からは「先輩」になりますね。素敵な先輩になってくれることを期待しています。

一年 渡邊淳子
楽しい一年間でした。前向きでアクティブな姿勢の君たちに刺激を受けつつ、冷静で論理的な実行力を持つ君たちにも大いに感心しました。一年生での活躍に期待しています。

一年主任 松嶋秀和
来年度も愛と勇気と新二年生と共に歩んでいきます。そして、様々な仕掛けを共に作りましょう。来年度の目標は、「良い学年すぎで、取材される！」

一年 小寺康文
かわいくて素直な生徒たちに囲まれて、楽しく授業をすることができました。残り少ない教員人生をかけて、わかりやすく楽しい授業を提供していきたいと思

一年 廣坂文蘭
一年間ありがとうございました。この一年生！と言った。来年は、「さすがが二年生！」と言ってもらえる、華麗な学年にしていきたいです。